
BanksyBanksy
¿QUIÉN ES BANKSY?
Artista del grafiti.

¿QUÉ OPINAS ACERCA DE QUE SUS OBRAS
ALCANCEN EN LAS SUBASTAS ELEVADOS PRECIOS Y
EN CAMBIO CUESTE QUE SE ADQUIERAN CUANDO
SE VENDEN EN LA CALLE Y A UN PRECIO ASEQUIBLE?

¿CREES QUE HAY GENTE QUE VALORA MÁS LAS
OBRAS CUANDO SABEN QUE TIENE UN PRECIO
ALTO EN EL MERCADO DE ARTE MÁS QUE POR EL
VALOR ARTÍSTICO QUE ELLOS DAN A LA OBRA?

Creo que las personas que pasan por los puestos en las
calles, se piensan que no son originales o creen que son
copias. Es por eso que intentan regatear su precio, sin saber
que están teniendo una enorme oportunidad de tener ese
arte en sus hogares. 

Puede ser, las personas creen que son completamente
originales y al estar en una subasta o incluso en una galería
de arte, se piensan que teniendo un cuadro de esos los hará
mas afortunados. 


